



Desde el Congreso de la República se Impulsa una Iniciativa de ley que busca fondos para El Mirador. La comisión específica para la Integración y desarrollo de Petén, del congreso de la republica presentó ante varios embajadores acreditados en el país, un proyecto de ley , denominado, El Mirador , que busca canalizar fondos necesarios para impulsar este centro arqueológico, el cual se encuentra en la Reserva de la Biosfera Maya y solamente se puede acceder por helicóptero. Así lo informo el diputado Carlos Herrera presidente de dicha sala de trabajo legislativa. Por su parte la directora ejecutiva del Fundación Patrimonio Cultural y Natural Maya (PACUNAM) Claudia Rosales, cree que es importante que desde el congreso de la república se prioricen estos proyectos, de igual forma opino el embajador de Perú Nilo Figueroa

El Mirador es una ciudad del preclásico tardío Maya, situada en la cuenca del Mirador, del departamento de Petén en Guatemala, que data desde 600 a. C.

{mp3}mirador{/mp3}